



## Jeder hat seine Schwächen

Paulus sagt: „Unser Kampf geht nicht gegen Menschen aus Fleisch und Blut, sondern wider die bösen Geister in den Lüften!“ Kämpft, wenn es sein muss, gegen das Böse. Und da fängt man zuerst einmal bei sich an, oder? Denn jeder hat doch seine Schwächen. Wenn jemand sagt, er hätte gar keine Schwäche, dann wäre er ja heiliger oder vollkommener als der HEILAND. Denn der HEILAND hat diese Versuchungen auch über sich ergehen lassen, nur in keiner Art und Weise gefehlt. Aber Er hat die Versuchungen gespürt. Er hat auch die aussergewöhnliche Schönheit Magdalenas gesehen. Und sie hat Ihn über alles verehrt und geliebt, wie nur so eine Frau es konnte, nachdem sie sich bekehrt hatte. Denn mit derselben Kraft und dem feurigen Temperament, womit sie früher sündigte, liebte sie nun GOTT – mit ihrem ganzen Wesen. Amen!

Predigtauszüge vom 9. November 2014 und 7. Juni 2020



Schwert-Bischof  
JESU CHRISTI

**Seid gesegnet vom Dreifaltigen GOTT,**

**dem + VATER und dem + SOHN und dem + HEILIGEN GEIST. Amen!**

*Schwert-Bischof*  
JESU CHRISTI  
*SB.*

## Kein Heiler, sondern Seelenarzt „Kind, wann kommst du zurück?“

Meine Lieben, ja, es geht hier um den Schwert-Bischof. Wisset, ich sage wohl: „Ich bin der Schwert-Bischof.“ Aber wenn ich vom Schwert-Bischof rede, sage ich immer: „Der Schwert-Bischof“, nicht: „Ich, der Schwert-Bischof“. Ich könnte es zwar so sagen, aber ich tu es nicht, denn ich weiss: Alles kommt nur von GOTT. Alles, was Gutes an mir ist, das ist von Ihm. Ich bin immer nur der Staunende. Früher habe ich GOTT immer gefragt: „HERR, warum ich?“ Inzwischen weiss ich es: Weil Er keinen Geringeren gefunden hat als mich. Weil Er mir immer alles geben muss, weil ich sonst nichts könnte und weil ich dazu bereit bin. Weil ich einfach verliebt bin in GOTT, wegen nichts anderem. Sagt nicht, ich wüsste nicht, was Liebe ist. Ich bin verheiratet. Wir haben vier Söhne. Sie sind nicht vom HEILIGEN GEIST gekommen, jedoch mitgearbeitet hat Er schon.

## Ich bin kein Heiler, sondern Seelenarzt

Es kommen Kranke zu Mir und wollen, dass ich schnell helfe. Meine Lieben, ich bin kein Heiler und kein Gesundheitsbeter. Wenn ihr mit dem Auge GOTTES in die Welt schauen könntet, dann wüsstet ihr, was zuerst nötig ist: die Heilung der Seele. Viele Leiber sind krank, weil die Seele krank ist und weil die katholische Kirche, die alle sieben Sakramente hat, diese nicht mehr spendet, nicht mehr an sie glaubt. So geschieht z. B. die Verwandlung von Brot und Wein in das Fleisch und Blut JESU CHRISTI in vielen Kirchen nicht mehr. Wir haben es ja gesehen: An wen glauben sie,

---

an GOTT oder an die Regierung? Es gibt Situationen, in denen ein Priester sagen muss, ein Bischof oder Papst erst recht: „Wir müssen GOTT mehr gehorchen als den Menschen!“ Keine Regierung kann hineinreden in das Heilige Messopfer oder in Aufträge GOTTES. „Geht hin in alle Welt, lehret sie alles halten, was Ich euch geboten habe, und taufet sie im Namen des VATERS, des SOHNES, des HEILIGEN GEISTES!“, sagte der HEILAND. Aber Bergoglio sagt, wir sollen die Andersgläubigen in Ruhe lassen, sie haben auch ihren GOTT. Wie blind sind die Menschen denn eigentlich!

Ich bin Seelenarzt und der HEILAND hat mir klar gesagt: „Nikolaus, bring Mir Sünder! Bring Mir die, welche Ich verloren habe!“ Diesen sage ich: „Kommt her, die ihr Angst habt vor GOTT oder glaubt, GOTT will euch nicht mehr. Es ist nicht wahr!“ GOTT VATER ruft immer noch: „Kind, wann kommst du zurück?“ Du kannst gar nicht so schwer sündigen, dass GOTT dir nicht vergeben könnte. Wenn du sündigst, tust du das nur als Mensch. Aber JESUS hat diese Sünden gelöscht mit Seinem göttlichen und zugleich menschlichen Blut. Du kannst dich also nicht messen mit Ihm, Er ist immer der Grössere! Sein Blut wischt alles weg. Ein einziger Tropfen des Kostbaren Blutes JESU CHRISTI hätte genügt, um alle Sünden der ganzen Menschheit von Adam bis zum letzten Menschen, der noch auf dieser Erde leben wird, auszulöschen. Doch in Seiner Liebe hat Er Sein ganzes Blut für uns hingegeben bis zum letzten Tropfen.

Dann gibt es solche, die sagen: „Wir haben wider den HEILIGEN GEIST gesündigt, diese Sünden werden nicht nachgelassen.“ Ja, das ist so, weil sie eben nicht umkehren, weil sie etwas erkennen und nicht akzeptieren wollen oder ein Brett vor dem Kopf haben. Mir ist die Seele wichtiger als der Körper, weil es oft am Seelenzustand liegt, dass man krank ist oder Schwierigkeiten hat. Vor allem psychische Krankheiten haben oft seelische Ursachen. Aber keine Angst, die Psyche ist etwas anderes als die Seele. Was ist die Seele? Der Hauch GOTTES! Kennt ihr den Hauch GOTTES in euch? Ich schon. Und noch etwas: Seid ihr nicht Tempel des HEILIGEN GEISTES?

---

## **Viele sagen: „JESUS spricht mit mir!“**

Heute habe ich im Radio eine Religionsstunde angehört. Da redete jemand ganz nach seinem menschlichen Verstand, aber vom Herzen kam gar nichts. Meine Lieben, versteht ihr nicht, wer zurzeit herrscht? Wer ist denn der Fürst dieser Welt? Satan! Das hat der HEILAND selbst gesagt. Satan hat heute totalen Zutritt in die Kirchen. Es gibt zwar nur eine von GOTT gewollte Kirche. Aber die menschliche Führung dieser Kirche, das Bodenpersonal, hat den Bund mit GOTT gebrochen. GOTT kann den Bund weitergeben – und das hat Er getan. Ich rede nicht einfach so dahin. Ich war über zwei Jahre im Vatikan. – Und noch etwas ist momentan Tendenz, woran der da unten, Luzifer, eine Mordsfreude hat. So viele Leute sagen heute: „Ich habe JESUS gesehen! JESUS hat mit mir gesprochen und mit dem Engel kann ich immer reden!“ Ich weiss, dass es das gibt, aber es sind doch nicht 70 % von denen, die zu mir kommen.

## **JESUS in Fleisch und Blut**

Offt höre ich: „Dieser Priester bei uns ist noch gut.“ Ihr könnt nicht urteilen, ob ein Priester gut ist oder nicht. Im Grossen und Ganzen sieht nur GOTT ins Herz. Der HEILAND sagte: „Nehmt und esst, das ist Mein Fleisch.“ An verschiedenen Orten ist die Hostie bei den Wandlungsworten tatsächlich zu Fleisch geworden und der Wein im Kelch zu Blut. Das wurde ausgestellt und ist auch heute noch zu sehen. Ein bekanntes Hostienwunder geschah in Lanciano in Italien. Wissenschaftler, die nicht an GOTT glaubten, prüften es und mussten sagen, dass es menschliches Fleisch und Blut ist, und zwar eines lebenden, ca. 30-jährigen Mannes. Wenn jemand das sieht und trotzdem nicht glauben will, ist es Sünde wider den HEILIGEN GEIST! Ich würde auch ganz gerne glauben, dass Brot und Wein nach der Verwandlung Fleisch und Blut JESU CHRISTI sind, aber ich weiss es, ich sehe es. Habt ihr noch nie beachtet, wenn ich das Blut CHRISTI trinke, dass es mich einen Moment schaudert? Ich versuche zwar, es nicht zu zeigen, aber es ist stärker. Also seid vorsichtig. Wenn ihr glaubt, dass ihr mit Himmelsbürgern sprechen könnt, dann kommt zu mir und ich sage euch, ob es so ist.

---